

El Juanfersa ensaya el 'play off' en Zamora

Con la baja de Maxi tratará de buscar un triunfo que le dé confianza de cara a la fase de ascenso

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia tiene en Zamora (19 horas, Pabellón Ángel Nieto) un partido en el que espera medir su potencial de cara a conservar su puesto de 'play off' de ascenso, y en el que tiene como rival al Alarcos Ciudad Real, que cuenta actualmente con los mismos puntos que los gijoneses.

Los rojillos podrían permitirse incluso el lujo de perder hoy en tierras castellanas, porque los manchegos visitan a un Bidasoa que quiere

mantener la segunda plaza con vistas a poder organizar la liguilla para subir a la Liga Asobal. Además habrá dos jornadas más de margen.

El choque de hoy es un buen ensayo para los jovellanistas, pensando en la fase de ascenso, porque el 'siete' zamorano también la jugará como cuarto clasificado.

El conjunto rojillo tendrá la baja de Maxi, una importante baza en el sistema defensivo. Pero la plantilla está conjurada para lograr una victoria que daría mucha confianza de cara a la recta final de la temporada, que podría traer el premio del regreso a la élite. Además, en la última jornada, los gijoneses estuvieron a punto de vencer al líder, el Valladolid, que hoy ascenderá a Asobal.

Sergio Coto, entrenador del Juanfersa, señala que «el Zamora tiene asegurado el 'play off' desde hace varias jornadas y está en un momento de reorganización debido a importantes bajas como la de su mejor jugador, Octavio Magadán, y Miguel Camino». Asimismo comentó que «están buscando una línea de juego que les permita llegar bien a la liguilla y han perdido algunos puntos, aunque de todas maneras tratarán de probarse contra nosotros, que también lucharemos por el ascenso, pero queremos ganar para luego no depender de otros resultados».

Partido de trámite del Grupo

El Grupo, que logró la permanencia hace varias jornadas, recibe al Antequera (19 horas, Braulio García), que tampoco se juega nada.

El técnico, Villaldea, tiene las bajas de Jano y Juanín por lesión, además de las habituales de Valdés y Conlledo, por lo que convocó a los juveniles Adrián y Santos. «Pese a ello», dijo, «buscaremos la victoria».

Río se va al Valladolid, que también quiere al pivote Abel

Los movimientos para la próxima temporada comienza a producirse en la plantilla del Juanfersa Comunicalia.

El Valladolid llegó a un acuerdo con el club gijonés para incorporar al internacional junior Rubén Río, que tenía una campaña más comprometida con los rojillos. Los pucelanos también quieren al pivote Abel, aunque en caso de ascenso se quedaría en Gijón.

Por su parte, el central Adrián es pretendido por Anaitasuna para cubrir la baja de Costoya, que fichó por el Ademar León. El club pamplonés ya lo quiso la temporada pasada. Tampoco parece que continúe Maxi, que por motivos personales ni siquiera jugará la fase de ascenso.



Rubén Río

POLIDEPORTIVO

El Gijón Basket inicia el camino hacia la Liga EBA

BALONCESTO

El Gijón Basket, primer clasificado en la fase regular de la Liga de Primera Nacional, inicia el camino del ascenso a la Liga EBA hoy ante el Navia (17.30 horas, Pabellón de Ceares). En los prolegómenos de este partido se rendirá una homena-

je a Ed Johnson, con la presencia de Tino Grana, expresidente del desaparecido Gijón Baloncesto; Juan José Cachero, presidente de la Territorial, y el edil Jesús Martínez Salvador. Dos horas después, el Castrillón y el Zumosol Sánfer disputarán la segunda semifinal. La final por el salto de categoría tendrá lugar mañana, a las 12.30 horas, en el mismo escenario. Dos horas antes se jugará el partido de consolación.

Un futbolista camerunés fallece a los 26 años de un paro cardíaco

FÚTBOL

El centrocampista camerunés del Dinamo de Bucarest Patrick Ekeng, ex del Córdoba, se desplomó ayer durante un partido de la liga rumana y fue conducido de urgencia

al hospital para intentar ser reanimado, aunque ya nada pudo hacerse por salvar su vida. El internacional camerunés, de 26 años, llevaba siete minutos en el terreno de juego contra el Viitorul Constanta y cayó desplomado sobre el césped, sin contacto previo con otro jugador. Ekeng militó las dos temporadas anteriores en el Córdoba, club con el que disputó 14 partidos.



ENCUÉNTRANOS
www.comprasturias.es

Busca entre más de 17.500 empresas...

Para cualquier consulta:
info@comprasturias.es

EL COMERCIO
grupo multimedia